
Jour	35



Quel jour	sommes-nous?
• C’est lundi!

Bonne	journée!

Bonne	semaine!



Le	verbe boire
Je	 bois Nous	 buvons
Tu bois Vous buvez
Il,	elle,	on boit Ils,	elles boivent

Qu’est-ce que vous buvez
au	dîner?			Je	bois…
de	l’eau du	vin	rouge
de	l’eau minérale un	coca
du	lait du	jus	d’orange
une bière du	thé vert



Le	futur proche
1) We	are	going	to	drink	(some)	coffee.
2) My	mother	is	going	to	travel	tomorrow.
3)	Are	you	(familiar)	going	to	share	the	bread?
4)	Her	friends	are	going	to	play	soccer.	(use	faire)

La	négation:
5)		I	am	not	going	to	be	thirsty.



Le	futur proche
1)	We	are	going	to	drink	(some)	coffee.

a.		Nous	allons boire du	café.
2)	My	mother	is	going	to	travel	tomorrow.

b.		Ma	mère va voyager	demain.
3)	Are	you	(familiar)	going	to	share	the	bread?

c.		Vas-tu partager le	pain?
c.		Est-ce que tu vas	partager le	pain?

4)	Her	friends	are	going	to	play	soccer.	
d.	Ses amis vont faire	du	foot.

La	négation:
5)		I	am	not	going	to	be	thirsty.
e.	Je	ne	vais pas	avoir soif.



Quel
Complétez les	phrases	suivantes:

1)		___	film	choquant vas-tu regarder?
2)		___	chaises	confortables!
3)		___	dragon	dangereux!
4)		___	chapeau	élégant!
5)		___	jupe verte préfères-tu?
6) ___	villes fascinantes!
7)		___	Vikings	lâches!
8)		___	voitures aimes-tu?
9)		___	hibou féroce!



Quel
Complétez les	phrases	suivantes:

1)		Quel film	choquant vas-tu regarder?
2)		Quelles chaises	confortables!
3)		Quel dragon	dangereux!
4)		Quel chapeau	élégant!
5)		Quelle jupe verte préfères-tu?
6) Quelles villes fascinantes!
7)		Quels Vikings	lâches!
8)		Quelles voitures aimes-tu?
9)		Quel hibou féroce!



Le	verbe prendre
Je	 prends Nous	 prenons
Tu prends Vous prenez
Il,	elle,	on prend Ils,	elles prennent

• Qu’est-ce que tu prends comme boisson le	matin?
Je	prends du	_,	de	la	_,	ou des	_.

• Qu’est-ce que tu prends au	restaurant?
Je	prends du	_,	de	la	_	ou des	_.

des	pâtes
du	poulet
de	la	pizza



Y	avec	négation
1)	Tu ne	vas	pas	à l’église.

Tu n’y vas	pas.
2)	Elle	ne	mange	pas	au	resto.

Elle	n’y mange	pas.
3)	On	n’habite pas	à Rome.

On	n’y habite pas.
4)	Vous ne	travaillez pas	à la	gare.

Vous n’y travaillez pas.
5)	Nous	ne	buvons pas	au	bar.

Nous	n’y buvons pas.





Les	adjectifs possessifs
1) I	like	my	green	car.
2) His	mother	is	in	a	hurry.
3) Her	house	is	in	Paris.
4) Our	pens	are	red	and	white.
5) Do	you	(fam.)	hate	their	chairs?
6) __	crayons	(your	– familiar)
7) __	actrice (his)
8) __	horloge (my)
9) __	ordinateur (your	- formal)



Les	adjectifs possessifs
1) I	like	my	green	car. J’aime ma	voiture verte.
2) His	mother	is	in	a	hurry.	Sa	mère est pressée.
3) Her	house	is	in	Paris. Sa	maison est à Paris.
4) Our	pens	are	red	and	white.

Nos stylos sont rouges	et	blancs.
5) Do	you	(fam.)	hate	their	chairs?

Détestes-tu leurs chaises?	(Est-ce que tu détestes…)
6) tes crayons	(your	– fam)
7) son actrice (his)
8)		mon horloge (my)
9)		votre ordinateur (your	- form)



Another	way	to	show	possession
1)	It’s	Claire’s	monkey.

a.		C’est le	singe	de	Claire.
2)	It’s	Paul’s	black	binder.

b.		C’est le	classeur noir	
de	Paul.

3)	They’re	(these	are)	Paul’s	cars.
c.	Ce sont les	voitures de	Paul.

4)	They’re	(these	are)	Anne’s	
trucks.

d.	Ce sont les	camions	
d’Anne.



Quelle heure est-il?
1)		It’s	10:15.

a)	Il	est dix	heures quinze.
b)	Il	est dix	heures et	quart.

2)		It’s	1:35.
c)	Il	est une heure trente-cinq.

3)		It’s	8:25.
d)	Il	est huit heures vingt-cinq.

4)		It’s	4:30.
e)	Il	est quatre heures trente.
f)	Il	est quatre heures et	demie.



Le	temps.	Quel temps	fait-il?
• Il	fait	bon.
• Il	fait	beau.
• Il	fait	frais.
• Il	fait	chaud.
• Il	fait	froid.
• Il	fait	mauvais.
• Il	fait	du	vent.
• Il	fait	du	soleil.
– Il	pleut. la	pluie
– Il	neige. la	neige



Vos devoirs:
1)	Practice	your	vocabulary and	grammar	
at:http://www.quia.com/pages/ehartsfield/page60

2)	Read	text	pp.	183-186.
3)	Complete	pp.	183,	and	pp.	412-413	(crossword	for	
VL	#5	on	pp.	168-169).


